



31

22 mars 2022

Pour faire face à la hausse très importante des produits pétroliers, la municipalité a décidé d'équiper la station-service d'une cuve et d'une pompe dédiées à la distribution de carburant Super-éthanol E85. Les travaux d'aménagement de la station sont lancés.



La flambée des cours du pétrole rend le chauffage

au fuel de plus en plus dispendieux.

Pour aider les habitants à s'approvisionner au meilleur tarif, la municipalité envisage de procéder à des commandes groupées de fuel domestique par appel d'offre, permettant à la population d'obtenir des tarifs avantageux. Si vous êtes intéressé, merci de retourner le bulletin ci après par courrier ou e-mail à la Mairie.



Nom :

Prénom :

Adresse :

Consommation annuelle approximative :

M³

Je suis intéressé pour participer, sans obligation, à un appel d'offres collectif pour l'achat de fuel-oil domestique pour le chauffage de mon domicile

Signature :

Téléphone :